

Gemeinsame Aktion des Weissen Ring und BDK Sachsen gegen Fahrraddiebstahl

16.06.2024

Unterwegs mit dem Leipziger Team des Weissen Ring und dem stellvertretenden Landesvorsitzenden des BDK-Landesverbandes Sachsen.

Jahr für Jahr sind die Großstädte in Sachsen, wie Leipzig und Dresden Schwerpunkte für Fahrraddiebstähle. Wir, d.h. der Weisse Ring Sachsen und der Bund Deutscher Kriminalbeamter – Landesverband Sachsen wollten durch eine gemeinsame Aktion einen Beitrag leisten, damit die Bürgerinnen und Bürger der Messestadt hierfür ein höheres Bewusstsein erhalten und das Thema wieder etwas mehr in den Vordergrund gelangt.

Daher hat sich am Freitag, 07. Juni 2024 unser Leipziger Team des Weissen Ring und der stellvertretende Landesvorsitzende des BDK-Landesverbandes Sachsen, Lars Winter zu einem außergewöhnlichen Stadtrundgang verabredet und dabei Tippkarten, Reflektoren & Fahrradsattelschoner verteilt.

Wir haben insbesondere jüngere Menschen im Bereich der Leipziger Südvorstadt, aber auch im Stadtzentrum rund um die Universität Leipzig angesprochen und auf die Arbeit unserer beider Verbände hingewiesen und nebenbei unsere themenbezogenen Give-aways verteilt.



Uns war es unter anderem wichtig, dass wir beratend für jeden Interessenten zur Seite stehen & gleichzeitig das Bewusstsein fördern, nur mit wenigen Tricks einen eventuellen Diebstahl des geliebten Zweirades zu verhindern.

Auch Ihr benötigt noch Tipps gegen Fahrraddiebstahl?
Dann folgt dem LINK: <https://weisser-ring.de/diebstahl>



Die Aktion war in unseren Augen ein voller Erfolg! Wir sind einerseits mit leeren Taschen nach Hause geradelt und neben allzeit wichtigem Netzwerken, andererseits kam es zu vielen sehr interessanten Gesprächen mit der Bevölkerung! Ehrenamt geht uns alle an und macht im richtigen Team viel Spaß!

Bund Deutscher Kriminalbeamter

Landesverband Sachsen



Schlagwörter

Sachsen

Urheberrechte

Lars Winter, Freigabe zur Veröffentlichung liegt vor
diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)